

BROADCAST

Padatnya Kegiatan, Satgas TMMMD Ke-116 Tak Lupa Melaksanakan Shalat Jum'at Bersama Warga

nur faizin - KEBUMEN.BROADCAST.CO.ID

May 26, 2023 - 13:59



Meski kegiatan TMMMD ke-116 Kodim 0709/Kebumen padat, namun satgas TMMMD tak lupa meluangkan waktu untuk menunaikan ibadah sholat Jumat berjamaah bersama masyarakat

KEBUMEN– Meski kegiatan TMMMD ke-116 Kodim 0709/Kebumen padat, namun satgas TMMMD tak lupa meluangkan waktu untuk menunaikan ibadah sholat

Jumat berjamaah bersama masyarakat.

“Sholat Jumat ini wajib bagi kaum laki-laki untuk melaksanakan, maka satgas TMMD yang beragama muslim harus meluangkan waktu untuk beribadah kata Perwira Pembinaan Mental (Pabintal) Satgas TMMD Letda Arm Yuli Mulyanto, Jumat (26/05/2023).



Dia menyebut meski dalam kondisi padatnya kegiatan di kegiatan TMMD ini, bagi kaum laki-laki bergama islam wajib laksanakan sholat Jumat, selain itu meminta doa kepada Allah SWT agar diberikan kekuatan dan kesuksesan dalam melaksanakan kegiatan yang sedang berjalan.

“Melalui sholat Jumat bersama warga, diharapkan juga akan semakin mempererat silaturahmi dan menjalin persaudaraan antara personel Satgas TMMD ke-116 dengan segenap warga setempat” tuturnya.

Bertindak sebagai Imam/Khatib Pada Shalat Jum’at di Masjid Al Ikhlas Desa Pejengkolan Kecamatan Padureso Kabupaten Kebumen adalah Ustadz Musrori dan yang bertindak sebagai Bilal Letda Arm Yuli Mulyanto, Personel Bintal Satgas TMMD ke-116 Kodim 0709/Kebumen.

Takmir Masjid Al Ikhlas Bapak Ngadimun yg juga menjadi Muadzin adzan pertama pada shalat Jum’at mengatakan bahwa banyak cara untuk mempererat silaturahmi antar masyarakat dan TNI, dan juga terjalin terus kerjasama yang baik serta terciptanya stuasi wilayah yang kondusif.

“Ini merupakan suatu wujud nyata dalam kegiatan TMMD ke-116 Kodim 0709/Kebumen dalam merajut kebersamaan dalam bingkai persatuan dan kesatuan untuk menjaga NKRI, khususnya di Desa Pejengkolan Kecamatan

Padureso” tegas Pak Ngadimun.

Dalam khutbahnya Ustadz Musrori mengajak Jamaah untuk meningkatkan keimanan dan Ketaqwaan Kepada Allah SWT ”Mari kita makmurkan masjid dengan Aktif shalat berjamaah di Masjid” kata Ustadz Musrori.

Redaktur: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen